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「入部してよかった部活動」

高校サッカー選手権の全国大会出場は過去１度だけ。それでも昨年、J1に同時に３人加入が

決まった高等学校がある。いま、サッカー関係者の間でこんな言葉がささやかれることがあるそ

うである。「プロになりたいのなら興国に行け」

大阪市にある興国高校サッカー部の内野智章さんは高校サッカーの全国制覇を最大の目標にし

ていない指導者がいてもいいと話す。高校を卒業してもずっとサッカーと付き合ってほしいと話

す。技術を重視した育成で、日本のサッカー界に貢献したいと話す。年をとってもボールを扱え

る人が多くなれば、サッカー人口が増えるだけでなく、各地域に根付くと話す。最も大切なのは、

生徒が「入部してよかった」､｢部活動を続けてきてよかった」と思えるような環境を作ることに

あると話す。

部活動の意義は、学級や学年の枠を超えて同好の児童生徒が自主的・自発的に集い、顧問の指

導のもとで個人や集団としての目的や目標を持ち、切磋琢磨することを通じて、人間関係の大切

さ、組織を機能させることの重要性を学ぶことです。

勝利を目指し努力することは、生徒にとっても学ぶべき多くの要素がありますが、ただ勝てば

よい｣ということではありません。大切なことは、指導者と生徒の信頼関係を築きながら、部活

動としての目標を大切にし、個人の目標も尊重して部活に取り組んでいくことが大切になります。

努力しても結果が出ないこともあります。今までの活動を顧みて分析することや反省をもとに、

今後の活動内容について改善していくことは、大切なことです。しかし、最も大切なのは、生徒

が「入部してよかった」､｢部活動を続けてきてよかった」と思えるような環境を作ることにある

と考えます。

そのためには、学校、家庭、保護者の協力がなければ成り立ちません。部活動を実践する上で

最も重要なことは、保護者と指導者が同じゴールを見据えて、子どもたちを応援、激励していけ

るといいと思います。

南犬飼中学校では、「夢や希望を持てる教育活動を通して、生徒や保護者、地域の皆様、教職

員の幸せな時間」を目指して取り組んでいます。部活動は中学時代、生徒たちと教師がたくさん

の時間を共有しています。部活動を通して、すべての生徒が幸せになれるように御協力をお願い

します。

２学年 主任 福原 亨

６月の行事予定 お知らせ・お願い
４日（金）県春季大会～６日まで ●６月・７月の部活動終了時間は18:３０、完全下

８日（月）専門委員会 校時間は1８:４５になります。(４日、５日、８日）

９日（水）生活委員会朝会

１１日（金）総合学習 盲導犬体験 ●衣替えに伴い、男女ワイシャツには布製、女子ベ

２９日（火）期末テスト～３０日まで ストには プラ製の名札を縫いつけてください。

今年度から、採用されたプラ名札でも大丈夫です。

●期末テストの結果については、緑色のテスト通知

表に貼付してお渡しします。お子さまを励ますき

っかけにしてください。結果確認の上、認印をお

願いします。
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